

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1521

Ciudad Universitaria, 06 de diciembre de 2016.

Colocan primera piedra de la Sede de la UAEM en Yautepec

Este 5 de diciembre en el municipio de Yautepec se colocó la primera piedra de lo que será la Sede Yautepec de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), la cual en una primera etapa constará de cuatro aulas para incrementar a ocho en una segunda fase, obras que representan una inversión de alrededor de 5 millones de pesos, que son recursos del propio municipio.

Alejandro Vera Jiménez, rector de la UAEM, destacó que a lo largo de esta administración la máxima casa de estudios del estado ha duplicado su matrícula e incrementado la infraestructura en 50 por ciento, “con el apoyo del municipio esta obra que se construirá en Yautepec y otras, estaremos llegando a casi 18 mil metros cuadrados de espacios para la educación, gracias al compromiso que se tiene con la educación”.

Vera Jiménez, dijo que el proyecto de la Sede de Yautepec inició desde la administración municipal anterior, “y es ahora con el presidente Agustín Alonso Gutiérrez que se concreta después de muchos años de esfuerzo, trabajo y dedicación”.

El rector dijo que Yautepec es el único municipio que ha puesto el terreno y el recurso para realizar esta obra, además de ser el único que brinda transporte gratuito a sus alumnos para desplazarse hasta el Campus Norte en Chamilpa.

“En tiempos de crisis como los que estamos viviendo y como los que se avecinan para el próximo año en términos económicos, apostarle a la educación es lo mejor, si dejamos de hacerlo seguramente la crisis hará pedazos a este país y a nuestro estado”, dijo Alejandro Vera.

Por su parte, Israel Reyes Medina, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), felicitó a los habitantes de Yautepec que ven su sueño de contar con una sede universitaria volverse realidad, “esto es una prueba para los alcaldes del estado de Morelos, de que con voluntad y capacidad se pueden lograr resultados”, y reconoció la sensibilidad del rector y la administración central para crear esta nueva escuela, “pese a la crisis y pese a quienes le han apostado a asfixiar a la UAEM, hoy con estas acciones se ve el respaldo social que tiene la máxima casa de estudios”, dijo.

Agustín Alonso Gutiérrez, presidente municipal de Yautepec, informó que el costo aproximado de las obras es de 5 millones de pesos, más 1 millón de pesos recaudados en diversos eventos realizados por el municipio, “agradecemos a la gente que ha creído en nosotros y que ha querido ayudar a que esta sede sea un hecho, estamos viviendo una nueva etapa que no es fácil y la única manera de ir avanzando e ir construyendo progreso es ayudándose unos a otros”, expresó.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



La bienvenida a este acto estuvo a cargo de José Jaime Bahena Tapia, ayudante municipal de la Colonia Buenavista de Yautepec, en donde se construirá la sede universitaria, además de Adán Cruz Martínez, alumno de primer semestre de la sede de Yautepec de la primera generación, quien brindó un mensaje de agradecimiento tanto a la UAEM como al ayuntamiento por la oportunidad que se brinda a los jóvenes de este municipio.

Cabe mencionar que en agosto pasado la UAEM inició ofreciendo las carreras de Derecho, Psicología y Administración en Yautepec, dentro de las instalaciones de la Preparatoria por Cooperación, en donde se están impartiendo las clases.

Estuvieron presentes en la colocación de la primera piedra, por parte de la UAEM, el secretario Académico, Gustavo Urquiza Beltrán; Miguel Albarrán Sánchez, secretario de Planeación y Desarrollo; Gerardo Ávila García, secretario de Rectoría; Eufemio Barreno Galarza, responsable de la Sede de Yautepec, así como síndicos, regidores, la presidenta del DIF municipal, el director municipal de educación, Agustín Alonso Mendoza, ex presidente municipal, además de directores de escuelas de nivel medio superior, alumnos de la sede y habitantes del municipio.

Por una humanidad culta

